



CARLOS CARNEVALI ERA DOCENTE DE LAS ASIGNATURAS DERECHO SOCIETARIO Y ANTROPOLOGÍA JURÍDICO-PENAL.

Con ceremonia en la Catedral de Valdivia despiden a destacado profesor de la UACH

FALLECIÓ EN ACCIDENTE. Universidad declaró duelo institucional por deceso de Carlos Carnevali Dickinson.

Redacción Diarioaustral

En la Catedral de Valdivia será despedido hoy el abogado y docente de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Austral de Chile, Carlos Carnevali Dickinson, quien falleció el pasado 11 de junio a consecuencia de un accidente de tránsito en la ruta que une Valdivia con Paillaco.

La información fue comunicada por la casa de estudios superiores, la que a su vez dispuso bandera institucional a media asta en señal de duelo corporativo.

La ceremonia será a las 11 horas y posteriormente el cuerpo de Carnevali será trasladado hasta la ciudad de Osorno donde será cremado, según se informó desde el Colegio de Abogados de Valdivia-Osorno.

RECTORES

Ante la muerte del profesor y Alumni de la UACH, el rector José Dömer, manifestó que "en lo personal, lo conocía desde hace muchos años y siempre me llamó la atención su buen humor, carisma y su gusto por

11 horas se realizará la misa en la Catedral de Valdivia. Posteriormente, el cuerpo será trasladado hasta Osorno.

el deporte. Mis sinceras condolencias a la familia, a sus amigos y a sus colegas. Esperamos poder acompañarlos en este difícil momento".

En tanto, el rector electo de la UACH, profesor Egon Montecinos, expresó que "la muerte del colega Carlos Carnevali es una pérdida no tan solo para la Universidad Austral de Chile, sino que es una pérdida para la región y para la ciudad. Su desempeño laboral y académico era destacable. Me tocó conocerlo de cerca. Lamento mucho la pérdida y por este medio quiero hacer extensivo mi más profundo sentido pésame a su familia y a sus hijos".

ALCALDESA

Quien también se refirió al sensible fallecimiento del docente universitario fue la alcaldesa de Valdivia Carla Amtmann.

La autoridad, a través de redes sociales, lamentó el hecho

y recordó la necesidad de una doble vía en esta ruta.

"Lamento profundamente la trágica muerte del profesor Carlos Carnevali en la Ruta T-206. Mi abrazo a su familia, colegas y comunidad UACH. Una pérdida dolorosa que vuelve a evidenciar la urgencia de actuar en una ruta que ha sido demanda histórica de nuestra región".

ISV

También mostraron su pesar desde distintas entidades de la capital regional. Una de ellas fue el Instituto Salesiano, donde informaron que Carlos Carnevali fue egresado de la promoción 1994. "Adherimos al dolor de su familia, amigos y cercanos ante tan lamentable e irreparable pérdida", expresaron.

Finalmente desde el Instituto Alemán de Valdivia, también lamentaron la pérdida, considerando que uno de sus hijos es alumno y deportista del colegio. "Nuestras condolencias para la familia y los seleccionados que retornan a casa para acompañar a su compañero en este duro momento", señalaron desde la institución. 